

Homage au Journaliste Jean-Louis Courleux

Écrit par administrateur didier

Mercredi, 06 Juillet 2016 09:00 - Mis à jour Mercredi, 06 Juillet 2016 14:53

PARIS (MPE-Média) - Le journalisme français de radio et multimédia vient de perdre une de ses grandes figures des dernières décennies avec Jean-Louis Courleux, ex grand reporter à RTL, Radio-France, fondateur du site www.courleuxsansfrontieres.com **m** décédé à 65 ans en pleine activité. Ses obsèques devaient avoir lieu le 6 juillet à Paris.

Forte personnalité suscitant l'intérêt des acteurs les plus divers, décideurs, politiques français, européens ou mondiaux, grands sportifs, artistes, tous ont été questionnés, portés par la voix de Jean-Louis Courleux, reconnaissable entre toutes à son timbre légèrement enroué et par son style policé de colporteur de nouvelles, depuis plus de quarante ans.

Créé voici près de 5 ans peu après son départ de Radio France, son site "[Courleuxsansfrontières](http://www.courleuxsansfrontieres.com)" - toujours consultable en ligne offre aujourd'hui aux internautes plus de 1 200 sujets multimédias associant vidéos, articles, photographies prises en situation, toujours légendées dans le respect des personnes et des règles de l'art.

Jean-Louis observait avec passion la société contemporaine sous tous ses aspects, voyageant davantage que la plupart de nos confrères en poste dans les grandes rédactions parisiennes tant en France qu'à l'étranger pour débusquer des faits nouveaux, interviewer les personnages clés de la scène politique, économique, comme récemment à Paris où il venait de donner la parole au Député européen président du groupe Alliance des démocrates et libéraux pour l'Europe et ex Premier ministre belge Guy Verhofstadt, venu défendre le projet fédéral européen quelques jours avant le Brexit.

Homme de terrain

Doté d'une véritable culture de l'actualité et du terrain, Jean-Louis était aussi descendu en reportage au fond du centre de stockage de déchets nucléaires de Bure, dans l'Est de la France, mais s'intéressait aussi au vignoble suisse de "Champagne" en butte à un problème d'appellation contestée par les grands noms du Champagne français!

Hommage au Journaliste Jean-Louis Courleux

Écrit par administrateur didier

Mercredi, 06 Juillet 2016 09:00 - Mis à jour Mercredi, 06 Juillet 2016 14:53

Volontiers généreux, Jean-Louis avait soutenu un nombre incalculable de "causes" publiques, sociétales, économiques, allant de l'environnement aux Droits de l'Homme. Il n'avait pas son pareil pour donner la réplique à tout ce que ce monde compte de dirigeants en place et en recherche d'efficacité.

Nous lui devons un des rares articles consacrés à nos Matinées thématiques, notamment sur l'Acier, où il avait donné la parole en 2014 au Député Président de l'Institut de l'économie circulaire François-Michel Lambert, lors de son intervention sur l'importance du recyclage des ferrailles.

Hommage donc, point trop de sérieux, Jean-Louis aimait rire aussi, si ce n'est la gravité de sa voix à laquelle il s'attachait à faire en sorte qu'elle porte haut et fort le sens du métier qui était le sien, au contact des autres et dans le respect de leur liberté. A ses proches et ses ami(e)s nos pensées et cet hommage au moment précis de l'adieu au monde, dans une Eglise de Paris.

Christophe Journet

Voir aussi sur :

www.courleuxsansfrontieres.com